

Zu Besuch beim Amtsgericht

Amtsgericht
Viersen



Die Klasse 8d war zusammen mit ihrem Politiklehrer Herrn Wolters zu Besuch beim Amtsgericht Viersen. Dabei konnten die Schülerinnen und Schüler einer öffentlichen Gerichtsverhandlung beiwohnen. Jugendrichterin Christina Schreiner stand dabei in den Sitzungspausen den Fragen der Schülerinnen und Schüler Rede und Antwort. Die Politikklasse hatte sich zuvor im regulären Unterricht mit dem Rechtssystem der Bundesrepublik Deutschland und dem Thema Jugendkriminalität auseinandergesetzt. „Mit 14 Jahren beginnt bei Jugendlichen die Strafmündigkeit“, so Wolters, „da macht es Sinn sich mit dem eigenen Rechtsbewusstsein und den juristischen Rahmenbedingungen zu beschäftigen.“

Christian Wolters